21985

RESOLUCION de 15 de septiembre de 1981, del Tribunal del concurso-oposición, turno libre a la plaza de Profesor agregado de Dermatología Médico-Quirúrgica y Venereología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz, por la que se cita a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición turno libre, para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Dermatología Médico-Quirúrgica y Venereología», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz, convocado por Orden de 6 de octubre de 1980 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de octubre), para efectuar su presentación ante este Tribunal a las once treinta horas del día 4 de noviembre próximo, en la Sala de Grados de la Facultad de Medicina de la Universidad Compiutense (Ciudad Universitaria), y hacer entrega de una Memoria por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación por quintuplicado de dichos trabajos.

En este acto, se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios y se realizará el preceptivo sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 15 de septiembre de 1981.—El Presidente del Tribunal, Felipe Garrido García.

21986

RESOLUCION de 18 de septiembre de 1981, del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado del grupo XIX «Obras Hidráulicas» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se cita a los señores opositores ñores opositores.

Rores opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado del grupo XIX «Obras Hidráulicas» de la Técnica Superio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Madrid, convocada por Orden ministerial de 30 de noviembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de diciembre) para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 20 de octubre de 1981, a las diez treinta horas, en la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid (Ciudad Universitaria), y hacer entrega de una Memoria por triplicado sobre el concepto, métodos, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y demás méritos que puedan aportar, rogando a los señores opositores acompañen una relación por quintuplicado de dichos trabajos.

bajos.
En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 18 de septiembre de 1981—El Presidente del Tri-bunal, Alberto Losada Villasante.

21987

RESOLUCION de 18 de septiembre de 1981, de la Dirección Genera! de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se fijan fechas de sorteos de Vocales para composición de Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesor agregado de Universidad.

Convocadas a concurso-oposición, en turnos libre y restringido, las plazas de Profesor agregado que se relacionan en el anexo a la presente Resolución y ultimados los trámites administrativos anteriores a la designación por sorteo de los Vocales que han de formar parte de los Tribunales que se nombren para la resolución de los mismos, de acuerdo con los preceptos del Decreto 2211/1975, de 23 de agosto; del Real Decreto 84/1978, de 13 de enero, y el Real Decreto 1324/1981, de 19 de junio. 19 de junio, Esta Dirección General ha resuelto señalar los días que en

Esta Dirección General ha resuelto señalar los días que en el anexo a esta Resolución se indican, a las diez de la mañana, para la realización de los sorteos que tendrán lugar en el Servicio de Catedráticos y Profesores Agregados de Universidad de esta Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado (calle Serrano, 150, segunda planta). Con antelación a las fechas respectivas se hará pública en el tablón de anuncios del Departamento la relación de Catedráticos y Profesores agregados que deberán participar en el sorteo correspondiente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Madrid, 18 de septiembre de 1981.—El Director general de Ordenación Universitaria y Profesorado, Angel Viñas Martín.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

### ANEXO QUE SE CITA

Dia 15 de octubre de 1981

«Lingüística valenciana» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia.

\*Empresa informativa» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid.

\*Matemáticas empresariales» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga.

\*Bioquímica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades del País Vasco y Complutense de Madrid.

\*Bioquímica» de la Facultad de Farmacia de las Universidades Complutense de Madrid y Sevilla.

\*Jengua y Literatura elemanas» de la Facultad de Filosofía

Letras de las Universidades de Extremadura y Sevilla.

#### Dia 20 de octubre de 1981

«Biología para Médicos (Citogenética humana)» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla.

«Análisis instrumental» de la Facultad de Química de la Universidad de Cádiz.

«Filología latina» (2°) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid.

«Sociología» (1°) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Genética (Citogenética)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Oviedo.

#### Dia 23 de octubre de 1981

«Física matemática» de la Facultad de Ciencias de la Uni-

«Física matemática» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza.

«Análisis matemático III (Ecuaciones funcionales)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid.

«Estructura e instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Zaragoza.

«Economía de la Empresa» (2.ª) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Valladolid.

«Paleontología (Micropaleontología)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

#### Dia 27 de octubre de 1981

«Geometría 2.° y 3.° de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santander.
«Física (Vibraciones)» (a término) de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica

de Valencia.

Farmacognosia y Farmacodinamia» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de La Laguna.

Historia de la Pedagogía (Moderna y Contemporánea)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La La-

«Química inorgánica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid.

## Dia 30 de octubre de 1981 .

Historia moderna, universal y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Málaga.

«Lengua y Literatura latinas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alicante.

«Literatura española» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alicante.

«Anestesiología y Hemoterapia» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada.

«Literatura española» de la Facultad de Filología de la Universidad de Valencia.

# Día 3 de noviembre de 1981

«Paleografía y Diplomática» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo. «Fisiología general y especial (Bioquímica)» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna. «Oftalmología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna.

de La Laguna.

«Rehabilitación» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca. Grupo IV, «Física», de la Escuela Técnica Superior de Inge-nieros Industriales de la Universidad de Zaragoza.

## Día 6 de noviembre de 1981

Físico-Química aplicada. de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada.
Estadística económica empresarial. de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad del País

Vasco.

vasco.

«Teoría de la Contabilidad» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Barcelona.

«Farmacología (Farmacología terapéutica general)» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna.

«Farmacología bioquímica» de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid.

### Dia 10 de noviembre de 1981

\*Farmacología experimental\* de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia.

\*Patología y Clínica médicas\* (1.\*) de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid.

\*Patología y Clínica médicas\* de la Facultad de Medicina de las Universidades de Oviedo (1.\* y 2.\*) y Salamanca.

Grupo XV, \*Urbanística\* de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Valladolid.